

# Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana untuk Jaga Kamtibmas dan Warga Siaga Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 11:20



*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana untuk Jaga Kamtibmas dan Warga Siaga Bencana*

– Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjangersana/DDS (Door to Door System) dengan warga setempat pada Rabu . Kegiatan ini dimulai pada pukul 11.00 WIB dan berlangsung dengan aman, lancar, serta penuh keakraban di Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan penting kepada warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa pesan yang disampaikan antara lain:

1.

**Menjaga Keamanan dan Ketertiban**

Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas, salah satunya dengan rutin melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

2.

**Kebersihan dan Waspada Bencana Alam**

Tak hanya masalah keamanan, warga juga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi terjadinya bencana alam yang dapat terjadi sewaktu-waktu.

3.

**Pencegahan Kejahatan**

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ditekankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai upaya pencegahan.

Kegiatan berjalan dengan kondusif, menunjukkan sinergi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat Desa Buniwangi dalam menjaga lingkungan tetap aman dan tertib. Diharapkan, melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat untuk menjaga keamanan dan kebersihan terus meningkat, sehingga tercipta suasana yang nyaman bagi semua warga desa.